



03.09.2024 00:00 CEST

202 km für den guten Zweck: "Herzradler" Alfred Wiesner mit großem Engagement

Im August hat ein besonderer Unterstützer zum dritten Mal eine beeindruckende Radtour rund um den Schladitzer See absolviert – 202 Kilometer, verteilt auf 25 Runden. Begleitet von 21 „HerzradlerInnen“, die sich über den Tag hinweg abwechselten, radelte Alfred Wiesner unermüdlich, um Spenden für verschiedene wohltätige Organisationen zu sammeln.

Insgesamt wurde eine beachtliche Summe durch diese Aktion erzielt, die an mehrere gemeinnützige Projekte verteilt wird. Auch das Kinderhospiz

Bärenherz durfte sich freuen und erhielt eine großzügige Spende in Höhe von 3750 Euro. Die gesamte Tour verlief ohne Zwischenfälle, und das Team wurde von den Menschen rund um den See mit viel Zuspruch und Bewunderung wahrgenommen.

Wir sind tief beeindruckt von diesem Engagement und besonders dankbar, dass das Kinderhospiz Bärenherz erneut Teil dieser wunderbaren Aktion sein durfte. Ein herzliches Dankeschön an den unermüdlichen Herzradler und alle, die ihn auf dieser Reise begleitet haben!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de